



Sportanlagen am Schulzentrum West bald fertig

Einen deutlichen Baufortschritt zeigen die Arbeiten zur Erneuerung der Außensportanlagen am Schulzentrum West, heißt es in einer Mitteilung der städtischen Pressestelle. Nach umfangreichen vorbereitenden Arbeiten in den Sommerferien konnte vor zwei Wochen der Kunstrasenbelag für den sanierten Sportplatz eingebaut werden. In dieser Woche wird nun die erste Schicht aus Asphalt für die neuen

Gummibeläge der leichtathletischen Anlagen aufgebracht. Anschließend wird dann die oberste Decke der Gummibeläge aufgetragen. Damit geht das größte Bauprojekt des Gartenamts in diesem Jahr in die Schlussphase. Die Freigabe sowie die Einweihung der Sportanlagen sind nach Angaben der Stadtressstelle bereits für Mitte Oktober vorgesehen.
(red)/Foto: pr